

LOS EVANGELIOS

MOTIVACIÓN:

Responde:

1. ¿Qué has aprendido de Jesús al leer o escuchar la lectura de los evangelios?
2. ¿Qué pasajes del evangelio te han llamado la atención?
3. ¿Qué actitudes de Jesús encuentras en tu vida personal?
4. ¿Qué proyección de Cristo hace falta en tu hogar y en tu parroquia?
5. Explica la siguiente frase "Los evangelios son especialmente la palabra de Dios".

PLENARIA

LECTURA DEL SIGUIENTE TEXTO:

Los **evangelios** viene (del griego εὖ, que significa "bien", y ἀγγέλιον, que significa "mensaje", *buena noticia*) son los escritos que narran la historia de la vida, muerte, doctrina y milagros de Jesús de Nazaret. Es una creación excepcional dentro de la literatura de todos los tiempos. Cualquier comparación con otro escrito religioso de entonces destaca su originalidad. Por una parte, su enorme sencillez. Por otra, las cosas extraordinarias que nos cuenta. Así, lleva en sí mismo la garantía de su autenticidad.

Las actuales ediciones del Nuevo testamento, y en especial de los Evangelios, ya sean en Castellano, en inglés, en Quechua, en Umbundu, son traducciones de un primer texto escrito en griego. Algunos defienden que existió una primera redacción aramea de San Mateo.

A través de los siglos se han realizado innumerables ediciones de este libro singular, en el cual descubrimos la persona de nuestro Salvador. Jesús murió todavía joven: Tendría entonces unos treinta y tres años aproximadamente y el tiempo de su predicación no fue más allá de unos dieciocho meses.

No escribió ningún libro. Sólo vivió con el grupo de apóstoles y discípulos. Les enseñó con su ejemplo y su palabra otra manera de entender a Dios, de relacionarse con el prójimo. Una forma nueva de vivir. Para respaldar se enseñanza realizó muchos signos. Al final fue llevado a la cruz por sus enemigos y murió abandonado de los suyos. Pero su resurrección, al tercer día confirmó suficientemente que era el Hijo de Dios y respaldó la validez de su doctrina.

Sus discípulos habían grabado en la memoria las instrucciones del Maestro y los hechos maravillosos que habían presenciado. En las primeras comunidades cristianas se comentaba todo esto y muy pronto algunos comenzaron a dar forma a algunos relatos, que luego otros discípulos pusieron por escrito. Poco a poco nacieron los Evangelios, cuya redacción final tuvo origen en los llamados evangelistas.

Estos son Mateo, Marcos Lucas y Juan. Cada uno nos cuenta de Jesús a su manera y desde sus propias circunstancias. La Buena Noticia que nos trae Jesús y que nos entregan los evangelistas pudiera resumirse así: Dios es nuestro Padre. Todos los hombres somos hermanos. Comienza hoy el Reino de Dios. Este reino se explica como una nueva situación del universo, bajo la acción de Jesucristo, Hijo de Dios y Salvador del mundo.

ACTIVIDAD.

Responde con tu equipo el siguiente cuestionario:

1. ¿Por qué decimos que el Evangelio es un libro singular?
2. ¿Qué significa la palabra Evangelio?
3. ¿Cómo se formó el texto de los evangelios?
4. ¿Cuáles son los contenidos esenciales del Evangelio?
5. ¿Crees que el Evangelio es una Buena Noticia para el mundo de hoy?
¿Por qué?
6. ¿Por qué aún la mayoría de la humanidad no conoce a Jesús?
7. ¿Al ser bautizado, sientes un compromiso personal con el anuncio del evangelio? ¿Por qué?
8. ¿Tu vida cristiana revela plenamente que Dios es Padre de Todos?